

Griñán apuesta en Priego por fomentar las riquezas existentes en cada municipio

Críticas del secretario general del PSOE-A a la "Ley del embudo" que practica el PP y que privó al PSOE de la Alcaldía en las elecciones de 2003

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 10 de mayo de 2011 - 11:19



La necesidad de fomentar las riquezas existentes en cada uno de los municipios andaluces fue uno de los aspectos destacados ayer por el secretario general del PSOE-A, José Antonio Griñán, en el transcurso del acto celebrado en Priego, en el que junto a la candidata socialista a la Alcaldía, Encarnación Ortiz, participó en un encuentro con empresarios y colectivos sociales de la localidad.

Previamente, en una comparecencia ante los medios celebrada en los aparcamientos de la comisaría de la Policía Local, Griñán criticó la actitud del PP, "que practica la ley del embudo", en alusión a la propuesta realizada por Javier Arenas sobre la modificación de la Ley Electoral para que gobierne siempre la lista más votada, indicando que en Priego, en el año 2003, "la lista socialista fue la más votada y no pudo gobernar por el pacto que suscribieron PA y PP". Una legislatura, como apuntó el secretario general de los socialistas andaluces y presidente de la Junta, "en la que se gastó más dinero del que había en las arcas municipales, para prácticamente no hacer nada en Priego", matizando que con la llegada de Encarnación Ortiz a la Alcaldía, "se han saneado las cuentas y se han hecho algunas actuaciones importantes desde el punto de vista del bienestar de los ciudadanos", haciendo referencia a la Piscina Cubierta, el Jardín Micológico, el IES Carmen Pantión, la primera fase del Mercado de Abastos, la recuperación de la Plaza de Toros, la ampliación del Centro de Salud, la Ciudad de los Niños, el edificio Judicial o el proyecto para la recuperación del Recreo de Castilla.

En relación a las riquezas autóctonas, "que hay que saber explotar y contribuir entre todos a darles el potencial que tienen", Griñán hizo referencia al aceite que se produce en la zona, "sin que se enfaden en Jaén –apuntó-, el mejor de España", aludiendo al handicap de los mayores costes en la producción provocados por la orografía, una de las razones por las que el propio Griñán solicitase en Bruselas "que la nueva PAC permita regionalizar las ayudas, posibilitando a la Junta una mayor decisión en la distribución de éstas", haciendo mención en este sentido a la nueva Ley del Olivar andaluza, "con la que podemos distribuir asimétricamente las ayudas teniendo en cuenta parámetros como la calidad del aceite".

Por otra parte, Griñán hizo alusión a la igualdad y la educación como pilares del programa socialista, indicando en relación a las vías de comunicación, que el eje central ferroviario y el eje diagonal intermedio de autovías, entre las que se encuentran la Autovía del Olivar y la futura Badajoz-Granada (actualmente N-432), "son piezas fundamentales para que las ciudades intermedias del interior –en alusión a Priego- puedan mantener la población en el territorio y puedan tener un futuro asegurado".

Por su parte, Encarnación Ortiz reconoció que durante estos últimos cuatro años, "Priego se ha situado en el sitio del que nunca debía de haber salido", haciendo mención al "parón" que se experimentó de 2003 a 2007. Receso que según la candidata socialista a la Alcaldía prieguense, durante esta legislatura se ha minimizado, "ya que hemos trabajado para que nuestros ciudadanos tengan servicios que le eviten desplazarse a otros

municipios”. Igualmente Ortiz se mostró orgullosa de pertenecer a un partido, “que ha supuesto la transformación social de este país”, solicitando al secretario general del PSOE-A, “que siga demostrando por nuestro pueblo el interés que siempre ha mostrado”.